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Los invito a seguir dándole vida a esta campaña y a colaborar 
porque lo que hacemos es rehabilitar para incluir”. 

DOCTOR IVÁN BARBOSA, director del Instituto Teletón Temuco 
  

(E) ENTREVISTA. PEDRO GREVE ESPINOSA (PRCH), concejal electo Temuco: 

“En el concejo hay que hacer 
equipo con el alcalde por el 
bien común de Temuco” 

Andrea Arias Vega 
andrea.ariasaustraltemuco.cl 

l agricultor y descen- 
E diente de colonos ale- 

manes, el ingeniero 
agrónomo Pedro Julio Greve 
Espinosa (60), tienela respon- 
sabilidad de representar por 
primera vezal Partido Repu- 
blicano en el Concejo Munici- 
pal de Temuco. 

En 2021, el productor de 
cultivos tradicionales y de ce- 
rezos, dueño del Fundo La Es- 
peranza, ubicado enel camino 
a Labranza, ya había sido can- 
didatoal órgano colegiado, así 
es queen esta oportunidad se 
había prometido a sí mismo 
quesino salía electo no insisti- 
ría más. 

Sinembargo, no sólo con- 
siguió entrar, sino que además 
lo hizo con la tercera mayoría 
entre 86 candidatos. Fueron 

16.715 votos, lo que representa 
al 4,31% delas preferencias del 
Concejo Municipal de Temuco. 

El nuevo concejal de Te- 
muco es un hombre optimis- 
ta, sencillo, sociable y de son- 
risa fácil. Posee amistades de 
todos los colores políticos, 
principios y valores sólidos. 
Nació en Temuco y fue criado 
en el campo, reconociendo 
que no podría vivir en otra 
parte. Amalla tierra y por ex- 
tensión el mundo rural, una 
de las prioridades que trazó 
parasugestión, en el marco de 
las necesidades y brechas exis- 
tentes. 

Ensu historia familiar hay 
ancestros que son parte de la 
historia nacional y de la Re- 
gión. Está su tío abuelo, alias 
“Peche”, que construyó el de- 
saparecido Cine Central en Te- 
muco, el ingeniero Teodoro 
Schmidt que crióa su abuelita 
AmeliaSepúlveda Schmidt, su 
abuelo Carlos Greve que fue el 
tercer masón de Chile y su 
abuelo Espinosa, el ingeniero 
naval que trajo el primer sub- 
marino a Chile e hizo el traza- 

$66 
Represento el deseo 
de que avancemos 
por el camino correc- 
to. Espero lograr un 
frente unido de toda 
la derecha para hacer 
las cosas bien y que 
tengamos peso frente 
ala administración 
de turno”. 

66 
Temuco necesita des- 
congestionar la satu- 
rada Feria Pinto con 
otro mercado agríco- 
la y para eso hay que 
buscar otro h que 
no sea la Avenida Bal- 
maceda. Lo otro que 
se necesita es tener 
ferias itinerantes en 
los macrosectores”. 

do de Arica ala Paztras la Gue- 

rra del Pacífico. 

- ¿Cómo asume laresponsa- 
bilidad de ser el primer conce- 
jal Republicano y que repre- 
sentaal interior del órgano co- 
legiado? 

- Es una responsabilidad 
muy grande porque tengo que 
responder, pero para eso 
cuento con el respaldo de la 
votación obtenida. Creo que 
represento el deseo de querer 
hacer bien las cosas y de que 
avancemos por el camino co- 
rrecto. Espero lograr un fren- 
te unido de toda la derecha 
para hacer las cosas bien y 
que tengamos peso frente ala 
administración de turno. Aho- 
ra, sino se quieren sumar: me 
quedaré solitario. 

- ¿Este cargo lo buscó por 
iniciativa personal o fue un en- 
cargo del partido? 

- Yolo busqué y por eso 
ingresé a Republicanos. De 
hecho, me habían ofrecido ser 
core, pero les dije que no. Yo 
quería estar más cerca de la 
gente y de mi vecinos con más 
necesidades. Con este cargo 
busco devolver lo que me ha 
dadola tierra y aportar al de- 
sarrollo de mi ciudad, porque 
si hay algo que no tolero es 
quedarse sólo en la crítica. 

- ¿Cuáles serán sus priori- 
dades en el cargo? 

-Todoslos partidos hablan 
deseguridad, lo quees impor- 
tante. Sin embargo, mis prio- 
ridades serán el mundo rural, 
ya que es un sector invisibili- 
zado en donde hay muchas 
necesidades básicas. También 

están los adultos mayores, so- 
bre todo los que viven solos y 
noson visitados, asícomo ve- 
lar para que se haga un buen 
uso delos recursos destinán- 
dolos adonde deben ir. 

- ¿Cuál es el impacto de su 
arribo al Concejo Municipal? 

ANDRERARIAS   
EL CONCEJAL PEDRO GREVE ES CONOCIDO EN LA CIUDAD POR SU CARAC- 
TERÍSTICO SOMBRERO DE HUASO QUE LO ACOMPAÑA A TODAS PARTES. 

-Para mies muy importan- 
te una gestión apegada al buen 
comportamiento, a la moral y 
el buen uso de los recursos. 
Más allá de las diferencias po- 
líticas, soy un convencido que 
el Concejo Municipal tiene 
que hacer equipo con el alcal- 
de(Roberto Neira) por el bien 
común de Temuco. Laideaes 
que no tengamos gastos inne- 
cesarios, como el Piloto del 
Paseo Bulnes, un espacio que 
deinclusivo no tienenada. Evi- 
tar quese hagan inversiones 
quese perderán, como el siste- 
ma braile que está botado ha- 
ce dos años en la biblioteca. Y 
para qué hablar del inconclu- 
so Mercado Municipal, una 
obra que debió haber estado 
lista hace muchorato. 

- ¿Qué haría con los produc- 
tores de Balmaceda que de- 

mandan un espacio de comer- 
cialización y las hortaliceras 
del Paseo Bulnes? 

-La ciudad de Temuco 
necesita descongestionar la 
saturada Feria Pinto con 
otro mercado agrícola y pa- 
ra eso hay que buscar un lu- 
gar que no sea la Avenida 
Balmaceda. Las hortaliceras 
del Paseo Bulnes y los pro- 
ductores de Temuco deben 
tener prioridad. Lo otro que 
se necesita es tener ferias 
itinerantes en los macrosec- 
tores, porque hay muchas 
personas, sobre todo adul- 
tos mayores, que no pueden 
desplazarse hasta el sector 
de la Feria Pinto. (3  
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Pastene: masiva 
asistencia tuvo la 
nueva versión de 
la Fiesta del vino 
y el Prosciutto 

Miles de comensales arriba- 

ron hasta la localidad de Capi- 

tán Pastene el pasado fin de se- 
mana largo para disfrutar delo 
mejor de la cocina y la cultura 
ítalo -chilena, con la quinta ver- 

sión de la Fiesta del Vino y el 
Prosciutto. 
Esta fiesta culinaria fue organi- 

zado porla Trattoria Don Primo. 
y apoyada por el Gobierno Re- 
gional a través de la Corpora- 
ción Desarrolla Araucanía, que 
este 2024 consideróla participa- 
ción de 14 stand con viñateros 

dela zona, emprendedores y 
productores delazona. 
Enla ocasión los entusiastas 

comensales pudieron degustar 
diversos tipo de vinos produci- 
dos por viñas dela zona, junto 
coneltradicional prosciutto, un 
clásico de la localidad conocida 

como “la pequeña Italia”. 
Augusto Cortesi, organizador 

del evento, contó que estaba 
emocionado al ver la masiva 

participación de turistasen esta 
nueva versión. 
“Nosotros estamos muy feli- 

ces porquenosólosomos bene- 
ficiados como Don Primo, sino 

quetambién un pueblo comple- 
to se ve beneficiado gracias a 
proyectos como este. Acá, el 
pueblo se vio totalmente lleno 
de gente. Nosotrossomos cerca 
de 2 mil habitantes, y un día co- 

mo hoy pudimoslograr 5 mil tue 
ristas, por lo tanto para noso- 
ros, y para mí sobretodo, esun 
orgullo que me emociona”, se- 
ñalóCortesi. 
La actividad contempló ade- 
más la música en vivo de diver- 

sosartistas, juegos para los más 
pequeños al aire libre y activi- 
dades para toda la familia. (23 
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